

Informationen zur Generalversammlung 2011

## **Geberit Aktionäre stimmten allen Anträgen und Empfehlungen des Verwaltungsrats zu**

Geberit AG, Rapperswil-Jona, 19. April 2011

**An der 12. ordentlichen Generalversammlung in der Sporthalle Grünfeld in Rapperswil-Jona folgten die Aktionäre sämtlichen Anträgen und Empfehlungen des Verwaltungsrats. Die Ausschüttung wurde gegenüber der ordentlichen Dividende des Vorjahres um 11,1% auf CHF 6.00 erhöht.**

Verwaltungsratspräsident Günter F. Kelm begrüßte die Aktionäre und hielt einleitend fest, dass sich das Jahr 2010 nahtlos in die Geberit Erfolgsgeschichte eingereiht hat. Einmal mehr sei es gelungen, die Resultate auf einem sehr hohen Niveau zu halten und dies trotz widriger Marktbedingungen mit steigenden Rohmaterialpreisen und ungünstiger Entwicklung der Wechselkurse. CEO Albert M. Baehny fasste anschliessend das abgelaufene Geschäftsjahr zusammen und gab einen Ausblick auf das Gesamtjahr 2011.

Die Aktionäre genehmigten den Jahresbericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung 2010 und stimmten einer Ausschüttung aus den Reserven aus Kapitaleinlagen in Höhe von CHF 6.00 je Aktie zu. Dies entspricht einer Erhöhung gegenüber der ordentlichen Dividende des Vorjahres von 11,1%. Die Auszahlung wird am 28. April 2011 erfolgen.

Die Aktionäre erteilten den Mitgliedern des Verwaltungsrats für ihre Tätigkeit im Geschäftsjahr 2010 Entlastung und bestätigten Hartmut Reuter als Verwaltungsratsmitglied. CEO Albert M. Baehny wurde neu in den Verwaltungsrat gewählt. Der Antrag des Anlagefonds SaraSelect, Rudolf Weber in den Verwaltungsrat zu wählen, wurde abgelehnt. Die Konstituierung des Verwaltungsrats findet nach der Generalversammlung statt. Es ist geplant, dem neu gewählten Albert M. Baehny die Aufgaben des Verwaltungsratspräsidenten zu übertragen sowie den bisherigen Verwaltungsrat Robert F. Spoerry zum Lead Director und Vizepräsidenten zu ernennen. In den Ausschüssen sollen ausschliesslich unabhängige Verwaltungsratsmitglieder Einsitz nehmen. Dem Personalausschuss sollen unter Leitung von Robert F. Spoerry weiter Susanne Ruoff und Dr. Robert Heberlein angehören. Der Revisionsausschuss soll sich unter Leitung von Hartmut Reuter zusätzlich aus Randolph Hanslin und Robert F. Spoerry zusammensetzen.

CEO Albert M. Baehny würdigte den altershalber abtretenden Präsidenten Günter F. Kelm. Günter F. Kelm erwarb sich in den letzten Jahrzehnten grosse Verdienste um den Erfolg von Geberit – zuerst ab 1991 als Vorsitzender der Konzernleitung, später als Präsident des Verwaltungsrats. Albert M. Baehny wünschte ihm im Namen von Verwaltungsrat und Konzernleitung alles Gute für die Zukunft. Verwaltungsrat Hans Hess stand als Folge seiner Ernennung zum Präsidenten von Swissmem und vielfältigen anderen Aufgaben nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung. Günter F. Kelm dankte ihm für seine wertvollen Beiträge im Verwaltungsrat und wünschte ihm für seinen neuen Wirkungsbereich viel Erfolg und persönlich alles Gute.

PricewaterhouseCoopers AG, Zürich, wurde als Revisionsstelle für das Jahr 2011 bestätigt. Des Weiteren stimmten die Aktionäre zwei Statutenänderungen sowie in einer Konsultativabstimmung dem Vergütungssystem und den Vergütungen für das Geschäftsjahr 2010 zu. Die Traktandierungsbegehren der Anlagefonds zCapital und SaraSelect wurden abgelehnt.

Weitere Auskünfte erteilt:

Geberit AG  
Schachenstrasse 77, CH-8645 Jona

Roman Sidler, Corporate Communications

Tel. +41 (0)55 221 69 47

Als europäischer Marktführer ist die Geberit Gruppe ein globaler Anbieter in der Sanitärtechnik mit einem Umsatz von CHF 2,1 Milliarden. Sie beschäftigt weltweit 5800 Mitarbeitende in 41 Ländern.